

Heißes Turmfest mit toller Stimmung



Bei Rekordtemperaturen ging das 15. Turmfest über die Bühne. Die extreme Hitze ließ zwar am Sonntag den Besucherstrom etwas geringer ausfallen als sonst, trotzdem war das Fest wieder ein tolles Gemeinschaftserlebnis und ein voller Erfolg.

Das Team des KulturBüros bedankt sich bei den Vereinen, Organisationen sowie bei allen Mitwirkenden, Helferinnen und Helfern, die zum Gelingen des Turmfests beigetragen haben.

Viel Arbeit hatten die Mitarbeiter des Bauhofes und der städtischen Wasserversorgung zu bewältigen. In bewährter Art und Weise sorgten sie für die erforderliche Infrastruktur.

Mit viel Geduld und Verständnis haben die Anwohner die Beeinträchtigung an diesem Wochenende ertragen. Dafür gilt ihnen im Namen der Stadt ein großes Dankeschön.



